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 Господдержка По государственной Программе развития
«Сельская ипотека» обещает стать востребованным инструментом для улучшения жилищных условий
Новая государственная программа 

Российской Федерации «Комплексное 
развитие сельских территорий» пред-
лагает новый инструмент решения 
жилищной проблемы сельчан – «сель-
скую ипотеку». Взять льготный ипо-
течный кредит по ставке не более 3 
процентов может не только житель 
села, но и любой гражданин России.

Механизм «сельской ипотеки» во многом 
схож с льготным кредитованием. Государ-
ством определен ряд системно значимых 
кредитных организаций (банки АО «Рос-
сельхозбанк», ПАО Сбербанк, ПАО «Рос-
банк», ПАО «Московский кредитный банк», 
АО «Альфа-банк», ПАО «ВТБ», АО «ГПБ», 
АО «ЮниКредитбанк», ФК «Открытие», АО 
«Райффайзенбанк», ПАО «Промсвязьбанк» 
– число банков-участников может быть уве-
личено. Также участником программы явля-
ется государственный сервис Дом.ру). «Вы-
падающий» доход банка из-за сниженной 
ставки, как и в случае со ставшими привыч-
ными льготными кредитами аграриям, будет 
возмещать государство.

«Сельская ипотека» может выдаваться 
как на приобретение или строительство 
дома или квартиры (квартиры – по дого-
вору долевого участия), так и на приобре-
тение земельного участка с последующим 
строительством жилища. Важное условие: 
строительство обязательно должно осу-
ществляться подрядной организацией (не 
самостоятельно!).

Какие населенные пункты попадают под 
действие «сельской ипотеки»? Любые сель-
ские территории (сельские агломерации), 
кроме городских округов. В Волгоградской 
области «сельская ипотека» распростра-
няется на все муниципальные образова-
ния и сельские территории, кроме городов 
Волгограда, Волжского, Фролова, Камыши-
на, Урюпинска, Михайловки. При этом на 
территории собственно Фроловского, Ка-
мышинского, Урюпинского муниципальных 
районов, городского округа г. Михайловки 
(повторяем: за исключением вышеперечис-
ленных городов) строить и покупать жилье 
можно свободно.

Также средства «сельской ипотеки» мо-
гут быть использованы для рефинансиро-
вания коммерческой ипотеки при условии, 
что кредитный договор заключен не ранее 
1 января 2020 года. При этом получатель 
кредита обязан внести не менее 10 процен-
тов от стоимости жилья, на приобретение 
которого берется кредит. В качестве перво-
начального взноса можно использовать 
материнский капитал и иные виды государ-
ственной поддержки (кроме сертификатов, 
полученных в качестве социальной выпла-
ты на приобретение/строительство жилья в 
рамках государственной программы «Ком-
плексное развитие сельских территорий»). 
Срок кредитования по льготной ставке до 3 
процентов – до 25 лет.

Алгоритм получения «сельской ипоте-
ки» несложен: гражданин, желающий полу-

чить кредит под льготный процент, должен 
обратиться в подразделение любого банка, 
являющегося участником программы (см. 
перечень выше, актуальный перечень и 
иная информация о «сельской ипотеке» 
– на сайте Минсельхоза России www.mcx.
ru). Перечень необходимых для оформле-
ния кредита документов можно узнать на 
сайте самой кредитной организации или у 
менеджеров банка.

Банк рассматривает заявку с приложен-
ными документами (например, подтверж-
дение дохода гражданина, подтвержде-
ние места работы), принимает решение 
о возможности выдачи льготного кредита, 
включает заявителя в общий реестр полу-
чателей и отправляет на утверждение в 
Минсельхоз России. После одобрения ре-
естра федеральным ведомством ипотека 
оформляется установленным правилами 
банка порядком. На этой стадии гражда-
нин, желающий построить дом (квартиру), 
должен представить договор с подрядной 
организацией (с застройщиком, который 
ведет работу в рамках долевого финанси-
рования), заключенный не ранее 1 января 
2020 года.

Важное требование к приобретаемому 
жилью: оно в обязательном порядке долж-
но быть обеспечено всеми видами благо-
устройства (водо-, газо-, электроснабжени-
ем). Банк может попросить потенциального 
заемщика представить оценку недвижимо-
сти и иные документы.

Далее кредитные средства перечисля-
ются на счет получателя кредита.

С 2020 года всем сельским жителям 
предлагается еще один кредитный ин-
струмент для улучшения условий жизни 
– потребительский кредит для повышения 
уровня благоустройства домовладений. 
Этот кредит выдается по ставке до 5 про-
центов на срок до 5 лет размером до 250 
тысяч рублей. На эти средства гражданин 
может, например, провести в дом воду или 
газ, обустроить систему отопления, пробу-
рить скважину для воды, отремонтировать 
дом (также с участием подрядной органи-
зации) и так далее. «География» действия 
и кредитные организации те же (кроме сер-
виса Дом.ру).

В то же время облкомсельхоз обра-
щает внимание граждан, что кредитные 
организации действуют в объеме лими-
та средств государственной поддержки, 
определенного региону Минсельхозом 
России. Если объем финансирования 
льготного кредитования будет опера-
тивно выбран, банки могут предложить 
клиентам оформить кредит на коммер-
ческих условиях с возможным рефи-
нансированием после доведения новых 
лимитов.

Информация о «сельской ипотеке», 
льготном потребительском кредите и ус-
ловиях их получения размещена на сайтах 
банков-участников программы.

Наш вНешт. корр.

 Великой Победе посвящается

состязались снайПеры

Лидеров определяли как в лич-
ном, так и в командном зачете. За 
ходом состязаний, за непреложным 
соблюдением правил соревнований 
юными спортсменами и даже их тре-
нерами-наставниками пристально 
следила судейская коллегия: арби-
тры готовы были начислять штраф-
ные баллы за малейшее нарушение.

Следует отметить, что традици-
онно наши девушки мало уступают 
юношам в меткости, но все-таки 
парни на этот раз стреляли точнее. 
В личном зачете первое место у Вла-
димира Попкова из команды школы 
№ 4, набравшего 90 очков; второе 
– у Ильи Цапкова из школы № 1 с 
результатом 84 очка; третье место, 
выбив 83 очка, занял Роман Лысен-
ко из Бударинской школы, опередив-
ший ближайшего соперника всего на 
одно очко. Среди девушек лидером с 
результатом 78 очков стала Яна Са-
илова из Бударинской школы; у за-
нявшей второе место Карины Кирпи-

чевой из школы № 5 в активе 74 очка; всего 
на один балл меньше – 73 очка – набрала 
ученица школы № 1 Юлия Илларионова 
и стала третьим призером соревнований.

Стрелки из Бочаровской школы не по-
казали результатов, которые позволили бы 
кому-нибудь из них стать призером в лич-
ном первенстве. Но вся команда отстреля-
лась ровно и довольно успешно, набрав в 
сумме 287 очков, и в итоге заняла третье 
место. Второе место в командном зачете  
у учащихся школы № 5 – 293 очка. С хоро-
шим отрывом от соперников, с результатом 
303 очка, завершила выступление команда 
школы № 1, ставшая безусловным победи-
телем соревнований.

александр кудряшов.
Фото алексея ХарЧеНко.

В рамках мероприятий, посвященных 75-летию Победы в Великой Отечествен-
ной войне, состоялись соревнования школьников по стрельбе из пневматической 
винтовки. Состязания юных снайперов организаторы приурочили к празднованию 
годовщины разгрома советскими войсками немецко-фашистских войск в Сталин-
градской битве. В тир Новоаннинской гимназии съехались команды из одиннадца-
ти учебных заведений района. 

Танцы...
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о разном

обсуждаем изменения в Конституции

избран новый 
атаман

учат КомПьютерной 
грамотности

«волгоградсКий 
агрофорум»

В связи с большим количеством по-
правок к законопроекту об изменениях 
Конституции РФ Совет Государствен-
ной Думы продлил срок их подачи до 14 
февраля. Дополнительное время необ-
ходимо для того, чтобы всесторонне 
изучить поступающие предложения и 
качественно проработать итоговый 
документ. 

Вместе с тем инициированные прези-
дентом России корректировки основного 
закона активно обсуждают в регионах. Этот 
вопрос стал одним из главных на встречах 
депутата Госдумы от Волгоградской обла-
сти А. А. Носова с жителями Кумылжен-
ского, Еланского муниципальных районов 
и городского округа Михайловка. 

- Интерес к этой теме у людей очень 
большой, – рассказал парламентарий. – 
Абсолютное большинство избирателей, с 
которыми мне пришлось общаться в рам-
ках региональной недели, поддерживают 
необходимость внесения поправок в Кон-
ституцию, ведь озвученные президентом 
предложения максимально учитывают вы-
зовы и реалии сегодняшнего дня. А самое 
главное, они работают на укрепление на-
шего государства. 

Эти вопросы актуальны и для горожан, 
и для селян. Самые разные категории насе-
ления: ветераны, общественники, учителя, 
медики, работники АПК, местные депутаты 
- считают очень важным, что изменения 
основного закона направлены на повыше-

ние качества жизни россиян. Речь идет о 
закреплении в Конституции положений об 
установлении оплаты труда не ниже прожи-
точного минимума, о регулярной индекса-
ции пенсий. Позитивную реакцию, по сло-
вам депутата, вызывают и предложенные 
главой государства дополнительные меры 
поддержки молодых семей. 

Жителей также интересуют нововведе-
ния, касающиеся государственного устрой-
ства, в том числе запрет на двойное граж-
данство для высших должностных лиц. 
Положительно воспринимаются и передача 
некоторых полномочий Государственному 
совету, а также усиление роли Госдумы. 

В целом же, по мнению депутата Го-
сударственной Думы, изменения Кон-
ституции нацелены на позитивные пре-
образования в стране, а их публичные 
обсуждения стали еще одним моментом, 
объединившим различные слои населе-
ния России. 

Напомним, в первом чтении проект за-
кона о поправках Конституции РФ «О со-
вершенствовании регулирования отдель-
ных вопросов организации публичной 
власти» принят Государственной Думой 
на пленарном заседании 23 января. За 
проголосовало 432 депутата, против и воз-
державшихся не было. 

В Волгограде, в выставочном ком-
плексе «Экспоцентр», 13 и 14 февраля 
состоится традиционная встреча сель-
скохозяйственных товаропроизводителей 
и их партнеров «Волгоградский Агрофо-
рум 2020». Свою технику, установки и 
линии для возделывания сельхозкультур 
и переработки урожая, агрохимикаты и 
нефтепродукты, иную продукцию агра-
риям предложат ведущие специализи-
рованные компании и заводы. В рамках 
деловой программы состоится областное 
совещание по вопросам аграрной поли-
тики, церемония награждения руководи-
телей передовых сельскохозяйственных 
предприятий.

корр. «аваНгарда».

В хуторском казачьем обществе «Но-
восельское» состоялся отчетно-перевы-
борный круг. Одним из главных вопросов 
повестки дня стало избрание нового атама-
на – им, по решению казаков, стал Виктор 
Владимирович Власов.

Наш корр.

Новая акция МФЦ поможет людям 
старшего поколения овладеть навыка-
ми работы с компьютером для общения 
в Сети, быстрого поиска информации, 
совершения покупок и получения госу-
дарственных и муниципальных услуг в 
электронном виде.

Акция стартовала в филиале по рабо-
те с заявителями Центрального района 
Волгограда. За четыре занятия слушатели 
узнают, как устроен компьютер, ознако-
мятся с принципами безопасной работы в 
Интернете, научатся искать информацию, 
пользоваться электронной почтой, серви-
сами для общения и получения услуг в 
электронном виде.

В целом система единых окон в Волго-
градской области продолжает динамично 
развиваться: постоянно расширяется пере-
чень услуг, повышается их качество за счет 
создания условий для оперативной обра-
ботки документов. За 2019 год центрами 
предоставлено более 2 млн услуг. Всего 
в области функционируют 49 филиалов и 
259 их структурных подразделений. 

об этом сообщает официальный 
сайт администрации волгоградской 
области. 

Подготовила Наталья ЗуБрева.

Член Совета Федерации ФС РФ, 
секретарь Волгоградского региональ-
ного отделения партии «Единая Рос-
сия» С. В. Горняков провел в регионе 
ряд встреч и обсудил законопроект о 
поправках в Конституцию РФ с жите-
лями города Урюпинска, Алексеевского 
и Нехаевского районов. 

В рамках работы в регионе сенатор от 
Волгоградской области С. В. Горняков в 
нескольких муниципальных образованиях 
встретился с представителями обществен-
ности и трудовых коллективов. Во встречах 
с парламентарием приняли участие и руко-
водители профильных ведомств и комите-
тов районных администраций. 

Главной темой обсуждения стали во-
просы, которые в своем Послании Феде-
ральному собранию озвучил президент 
России В. В. Путин. В том числе поправки 
в Конституцию РФ, которые инициировал 
глава государства. 

Сергей Васильевич рассказал, что для 
подготовки предложений о внесении по-
правок в основной закон страны создана 
рабочая группа. В ее состав вошли сена-
торы, депутаты Госдумы, представители 
законодательных органов власти регионов, 
ректоры вузов, заслуженные юристы, ав-
торитетные общественные деятели, вра-
чи, спортсмены и деятели культуры. В том 
числе представители от Волгоградской об-
ласти: двукратная олимпийская чемпионка, 
общественный и спортивный деятель Еле-
на Исинбаева и член Общественной пала-
ты России, сопредседатель центрального 

Сергей Горняков: «Высказаться может каждый»

штаба патриотического движения «Бес-
смертный полк» Елена Цунаева. Члены 
рабочей группы готовят и пакет собствен-
ных поправок, который будет рассмотрен 
совместно с законопроектом президента. 

Сенатор от Волгоградской области 
отметил важность того, что обсуждение 
инициатив по внесению поправок в Кон-
ституцию не ограничивается только засе-
даниями рабочей группы. Он подчеркнул, 
что принять участие в составлении блока 
поправок ко второму чтению может каждый 
желающий. В настоящее время во всех 
регионах страны проходят встречи с обще-
ственностью, по итогам которых эксперты 
обобщат мнения и предложения граждан. 

На встречах активно обсуждались и 
вопросы местного значения – модерниза-

ции медицинских и образовательных уч-
реждений, обеспечения лекарственными 
средствами жителей сельских районов 
области, а также задачи, которые необхо-
димо решить для организации бесплатного 
питания школьников начальных классов. 

 «Поправки в Конституцию сегодня ак-
тивно обсуждаются на всех уровнях. Зада-
ча представителей власти на местах – рас-
сказать людям о тех изменениях, которые 
президент предлагает внести. Люди долж-
ны понимать, что это за поправки и как 
они способны повлиять на жизнь каждого 
человека, каждой семьи. Для обсуждения 
может быть использована и партийная 
площадка «Единой России» – у нас есть 
успешный опыт такой работы», – отметил 
С. В. Горняков. 

об этом сообщается на официальном сайте волгоградской областной думы. 

 Обратите внимание Штраф за наруШение тиШины
Группа депутатов Госдумы разра-

ботала законопроект, предполагаю-
щий введение на федеральном уровне 
штрафов за нарушение тишины в мно-
гоквартирных домах в ночное время (с 
23 до 7 часов). Сумма денежного нака-
зания для физических лиц составит 
от 5 тыс. до 50 тыс. рублей, для юри-
дических лиц - от 50 тыс. до 150 тыс. 
рублей, сообщает газета «Известия».

В случае нарушения тишины более 
двух раз в месяц собственникам кварти-

ры выпишут административный штраф. 
Если же правонарушение связано с ра-
ботой кафе или другого заведения в жи-
лом доме, которое систематически не со-
блюдает правила, его работа может быть 
приостановлена на 90 дней. К этому не 
относятся крик ребенка, шум воды, звук 
шагов при обычной ходьбе, то есть звуки, 
источником которых является «обычная 
жизнедеятельность человека». При нару-
шении тишины жильцы смогут обратить-
ся напрямую в управляющие компании 
(УК). А УК обяжут принимать обращения 

и вести диалог с собственниками квар-
тир. Если обращение в УК не даст резуль-
тата, пострадавшим жильцам (не менее 
трех квартир) необходимо будет напра-
вить в управляющую компанию жалобу 
в письменной форме, а УК отправиться 
с ней в местную жилищную инспекцию, 
которая через суд взыщет с собственни-
ка квартиры штраф. Ответственность за 
содеянное будет нести собственник по-
мещения.

Материал подготовила для печати 
Наталья вЛадИМИрова.

Поздравляем
с юбилейным днём рождения Героя Соци-
алистического Труда, уважаемую галину 
тарасовну ткаЧЁву!

Вы принадлежите к когорте людей на-
стоящих профессионалов, заслуги которых 
по праву отмечены наградами и признаны 
на самом высоком уровне. Вы посвятили 
жизнь непростому, но очень важному труду. 
Пусть заслуженный отдых приносит Вам 
удовлетворение. Доброго здоровья, дол-
гих и радостных лет жизни и всего самого 
наилучшего!

Н. С. МоИСеев,
глава муниципального района.

в. М. деНИСов,
председатель районного 

Совета ветеранов.
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голос народа - оПределяющий Партийная жизнь

На минувшем заседании поли-
тического Совета местного от-
деления партии «Единая Россия» 
обсудили три важных вопроса, 
определяющих деятельность 
на весь год.

Первым заслушали доклад се-
кретаря партийного отделения А. В. 
Тюрина, который изложил ключевые 
тезисы из обращения президента 
России к Федеральному собранию. 
Этот документ называют «революци-
онным». Глава государства озвучил 
целый ряд поручений и важных ини-
циатив, которые сильно повлияют на 
политическую и социальную жизнь страны. 

Выступающий говорил о программе мат-
капитала. Демография - определяющее на-
правление для страны: «Судьба России за-
висит от того, сколько нас будет», - заявил 
В. В. Путин. С этой целью в России продлят 
выплаты материнского капитала как минимум 
до 2026 года. Но и саму программу ожида-
ют немалые изменения. Маткапитал начнут 
выплачивать уже за первого ребенка - все в 
том же размере - 466 тысяч рублей. За рож-
дение второго малыша также полагается 
маткапитал, причем на 150 тысяч больше. 
После рождения третьего ребенка государ-
ство частично закрывает ипотеку. Таким об-
разом, семья с тремя детьми сможет вложить 
в улучшение жилищных условий разом до 
миллиона рублей.

Детей с 1-го по 4-й класс обеспечат бес-
платным качественным питанием. 

Сейчас в России существуют выплаты 
для малоимущих семей с детьми до трех лет, 
но президент обратил внимание на то, что по 
достижении ребенком трех лет эти выплаты 
моментально заканчиваются. А ведь это труд-
ный период для ребенка и родителей, в это 
время мама далеко не всегда может выйти 
на работу. Путин поручил организовать еже-
месячные выплаты для малообеспеченных 
семей (чьи доходы не превышают одного про-
житочного минимума на человека) на детей 
в возрасте от трёх до семи лет. На первом 
этапе размер выплаты составит половину 
от прожиточного минимума (в среднем около 
5,5 тысячи рублей), в дальнейшем возмож-
ны выплаты в размере всего прожиточного 
минимума.

Президент подчеркнул важность роли 

учителя в образовательном процессе, пору-
чил установить доплаты за классное руко-
водство учителям в размере 5 тысяч рублей 
в месяц. Выплаты финансирует федераль-
ный бюджет.

Предстоит ежегодное увеличение числа 
бюджетных мест в вузах в регионах, где не 
хватает врачей, педагогов, инженеров. 

Сконцентрируют усилия на первичном 
звене здравоохранения, так как именно за 
первичной медико-санитарной помощью 
люди обращаются чаще всего. Глава госу-
дарства потребовал от правительства в крат-
чайшие сроки отладить работу по доставке 
больным специализированных иностранных 
препаратов, которые пока не имеют офици-
ального разрешения. 

Лидер новоаннинских единороссов ана-
лизировал изменения и дополнения, которые 
предполагается внести в Конституцию РФ. 
Новой Конституции не будет, так как основ-
ной закон, принятый в 1993 году, «еще не ис-
черпал своего потенциала», так сказал пре-
зидент. Однако ряд поправок готовят. Среди 
них закрепление нормы о величине МРОТ, не 
менее прожиточного минимума; обязатель-
ная индексация пенсии. Также Путин пред-
ложил внести изменения, которые «прямо 
гарантируют приоритет Конституции России» 
в правовом пространстве страны.

Так, Госдума будет утверждать премьер-
министра, его заместителей и федеральных 
министров, а президент будет обязан назна-
чить утвержденных Госдумой кандидатов. 
Возрастет роль парламента. Владимир Вла-
димирович обратил внимание на такой орган 
власти, как Госсовет — совещательный орган 
при президенте России, куда входят в том 

числе главы всех регионов. Его статус пред-
лагается закрепить в Конституции.

Президент также предложил назначать 
руководителей силовых ведомств по итогам 
консультаций с Советом Федерации. Отре-
шать от должности судей Верховного и Кон-
ституционного судов будут по представлению 
президента.

В Конституции пропишут требования к 
чиновникам на «критически важных долж-
ностях»: глав субъектов Федерации, членов 
Совета Федерации, депутатов Госдумы, пред-
седателя правительства, его заместителей, 
федеральных министров, руководителей 
иных федеральных органов, а также судей. 
Люди на этих должностях не смогут иметь 
иностранное гражданство, вид на житель-
ство или иной документ, который позволяет 
постоянно проживать на территории другого 
государства. 

Претендовать на роль президента может 
гражданин России, постоянно проживающий 
на ее территории не менее 25 лет и никогда 
не имевший иностранного гражданства или 
вида на жительство в другой стране.

Путин полагает, что все упомянутые по-
правки должны быть вынесены на всена-
родное голосование. Президент подчеркнул, 
что мнение россиян как носителей сувере-
нитета и главного источника власти долж-
но быть определяющим. «Всё в конечном 
счете решают люди», — резюмировал он. 
 На политсовете местного отделения партии 
«Единая Россия» решили принимать актив-
ное участие в голосовании, вести разъясни-
тельную работу среди земляков. 

О том, как будет проходить народный 
референдум, рассказал приглашенный на 

совещание председатель террито-
риальной избирательной комиссии 
С. В. Щербинин.

- Голосованию граждан по по-
правкам к Конституции пока подби-
рают дату и формат, - сказал Сер-
гей Владимирович. -  Вероятно, оно 
пройдёт в апреле, 12 или 26 числа, 
а указ президента, в котором будет 
прописан механизм голосования, 
может появиться в начале марта. 
Избиркомы будут работать на всей 
территории страны.

Голосованию должна предше-
ствовать широкая общественная 

дискуссия, отметил Сергей Владимирович. 
Отдельно по каждой поправке голосовать 
вряд ли придётся, реальнее выразить мнение 
за полный формат изменений. 

На заседании обсудили план основных 
мероприятий местного отделения «ЕР» на 
первое полугодие, в котором указаны, в чис-
ле прочих, проведение предварительного 
голосования выборов в Думу Новокиевского 
поселения, проведение встречи с секрета-
рями первичек, разнообразная агитацион-
но-пропагандистская работа, деятельность 
по реализации партийных проектов (заме-
на оконных блоков, ремонт крыш в школах, 
закупка оборудования для центра «Точка 
роста» в Бударинскую школу, внутренний 
ремонт ДК «Победа», приобретение обору-
дования и костюмов для сельских ДК, бла-
гоустройство поселений и другое, включая 
участие в акциях «Чистый берег» и «Чистый 
город». 

В рамках реализации проекта «Народ-
ный контроль» запущен общественный мо-
ниторинг продажи бестабачных никотино-
вых смесей (снюсов). Районные единороссы 
поддерживают эту деятельность. Тревожные 
сигналы будут переданы для принятия мер в 
соответствующие органы. 

Партийцы считают обязательной работу 
с молодёжью и общественными организа-
циями, помощь многодетным и малообе-
спеченным семьям, одиноким престарелым 
людям, вплоть до персонального шефства 
ветеранов. Уже идёт сбор информации о 
состоянии памятников Великой Отечествен-
ной войны.

Наталья ЗуБрева.
Фото ХарЧеНко.

работать По нарастающей Охрана правопорядка

– такую задачу поставил перед подчиненными начальник отдела МВД россии по 
новоаннинскому району а. В. Малахов на совещании по подведению итогов работы за 2019 год

13 зарегистрированных случаев, квалифи-
цируемых как незаконный оборот оружия, 
боеприпасов, взрывчатых веществ и взрыв-
ных устройств, раскрыто 12 преступлений, к 
уголовной ответственности привлечены 12 
фигурантов.

Докладчик отметил уменьшение количе-
ства правонарушений, совершенных в обще-
ственных местах и на улицах населенных пун-
ктов. С 77 до 69 уменьшилось число граждан, 
совершивших правонарушения в состоянии 
алкогольного опьянения.

В течение прошлого года в совершении 
преступлений уличены в общей сложности 
182 человека. По их социальному статусу 
складывается следующая картина: 85 зло-
умышленников в возрасте от 30 до 49 лет; 
180 – граждане Российской Федерации, 2 – 
иностранцы; 72,5 процента из общего числа 
правонарушителей на момент преступного по-
сягательства не имели постоянного источника 
дохода; доля правонарушителей, имевших и 
прежде проблемы с законом, заметно умень-
шилась, но все же продолжает оставаться 
значительной – 58,2 процента, причем каждый 
второй из повторно совершивших преступле-
ния имеет непогашенную судимость. 

В 36 дорожно-транспортных происшестви-
ях, произошедших в нашем районе в минув-
шем году, погибли 17 человек, травмы раз-
личной степени тяжести получил 51 участник 
ДТП. Сотрудники полиции провели 24 рейда 
по безопасности дорожного движения и обе-

На подведении итогов оперативно-слу-
жебной деятельности за прошлый год в рай-
отделе полиции присутствовали глава района 
Н. С. Моисеев, заместитель прокурора С. В. 
Провоторов, начальник межрайонного след-
ственного отдела С. С. Плечистов.

Открыв совещание и озвучив общую по-
вестку дня, начальник отдела МВД России 
по Новоаннинскому району А. В. Малахов 
предоставил слово для доклада начальнику 
штаба А. И. Соловьеву.

Предложенная общему вниманию инфор-
мация пестрела цифрами. С первых слов до-
кладчика стало ясно, что только конкретными 
мерами блюстители порядка могут противо-
стоять и на деле противодействуют преступ-
ности. По сравнению с 2018 годом, с 88 до 
100 эпизодов (на 13,6 процента) увеличилось 
количество тяжких и особо тяжких злодеяний. 
Вместе с тем отмечен и рост раскрываемо-
сти преступлений – на 3,7 процента; помимо 
прочего, раскрыты также 13 преступлений 
прошлых лет.

Как и в 2018 году совершено одно убий-
ство и два изнасилования; зафиксирован 
один факт разбоя (в 2018-м – 2); произошел 
резкий, в 2,5 раза, рост дорожно-транспорт-
ных происшествий. В структуре совершенных 
в минувшем году противоправных деяний 
уменьшилась, по сравнению с предшеству-
ющим годом, доля краж на 4,5 процента, мо-
шенничества на 5,7 процента. Тем не менее 
преступления этих категорий продолжают 
превалировать, занимая в сводках райотдела 
полиции соответственно 47,4 и 7,3 процента. 
С 51 до 40 сократилось количество престу-
плений против личности, в числе которых 
преобладают злостные уклонения от уплаты 
средств на содержание детей и нетрудоспо-
собных родителей, причинение вреда здоро-
вью средней тяжести, незаконное проникно-
вение в жилище против воли проживающего.

Принимаемые полицейскими действен-
ные меры позволили за прошедший год резко 
увеличить количество выявленных престу-
плений в сфере незаконного оборота нарко-
тиков (в 2 раза) и оружия (в 1,7 раза). Так, с 
семи в 2018-м до четырнадцати в минувшем 
году увеличилось количество выявленных 
преступлений, связанных с незаконным обо-
ротом наркотиков, четыре из которых – сбыт 
наркотических средств (в 2018 году – 3). Из 

спечению общественного порядка, выявили 
2167 административных правонарушений.

Межнациональная и межконфессио-
нальная обстановка продолжает оставаться 
устойчиво стабильной. Конфликтные ситуа-
ции, которые могли бы иметь отношение к 
диаспорам и оказать негативное влияние на 
миграционный процесс, не зафиксированы.

В результате проведенных 48 контроль-
но-надзорных мероприятий по выявлению 
нарушений миграционного законодатель-
ства составлено 277 административных 
протоколов. Основную часть прецедентов 
составили: умышленное уничтожение и пор-
ча документов – в 139 случаях, проживание 
без регистрации и по недействительным 
паспортам – 86. Из наложенных штрафов 
в общей сумме 209 тысяч рублей взыскано 
198 тысяч. В суд направлен один материал о 
выдворении из Российской Федерации ино-
странного гражданина.

Новоаннинцы оформили за год 1393 
российских паспорта, воспользовавшись в 
большинстве случаев услугами многофунк-
ционального центра. По месту жительства в 
районе за истекший год зарегистрированы 
1329 граждан России.

Выступая перед личным составом, ха-
рактеризуя те или иные направления дея-
тельности, А. И. Соловьев называл, на каких 
местах в областном рейтинге по основным 
показателям работы находятся конкретные 
подразделения отдела.

Когда слово предоставили главе района, 
Н. С. Моисеев первым делом заметил, что 
Новая Анна традиционно занимает лидиру-
ющие позиции в области по конкретным ре-
зультатам, достигаемым в социальной сфере.

– Нам есть чем гордиться: наш район дале-
ко не ординарный, – сказал Николай Семено-
вич. – У нас наибольшее в области число Ге-
роев Социалистического Труда, наибольшее в 
районах севера Волгоградского региона число 
Героев Советского Союза. Из нашего района 
вышли видные руководители регионального 
и государственного масштаба. Вы те самые 
представители государства, которых наши 
люди видят в первую очередь. Поэтому обра-
щаю ваше внимание: работать надо так, чтобы 
в области быть не ниже, чем в первом десятке.

Одним из самых значимых результатов де-
ятельности правоохранителей глава района 
назвал то, что 2019 год прошел спокойно, без 
каких-либо проявлений национальной и рели-
гиозной розни, экстремизма и ксенофобии.

Заместитель прокурора района С. В. Про-
воторов и начальник Новоаннинского межрай-
онного следственного отдела С. С. Плечистов 
работе райотдела полиции в целом дали удов-
летворительную оценку. Однако указали на 
ряд моментов, по которым уже в ближайшее 
время следовало бы форсировать деятель-
ность отдельных подразделений.

Подводя итог разговору, начальник отдела 
А. В. Малахов заметил, что хотя прошедший 
год и выдался непростым, но общая динамика 
показателей, по которым оценивается работа 
в целом, позволила Отделу МВД России по 
Новоаннинскому району подняться с 23-го 
места, занимаемого по итогам 2018 года, на 
14-е место среди 35 территориальных под-
разделений Управления МВД Российской Фе-
дерации по Волгоградской области. Отдел на 
хорошем счету, один из сильнейших в области 
и, как заметил его руководитель, обладает 
достаточным ресурсом для достижения еще 
более значимых результатов.

александр кудряшов.
Фото алексея ХарЧеНко.

видеосюжет о совещании – на нашем 
сайте www.avangardnews.ru.
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ВСПОМНИМ

объявления в рубрику «вспомним» принимаются при наличии свидетель-
ства о смерти близкого человека и паспорта обратившегося.!
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закупаем КОрОВ,
БыКОВ, тЁЛОК.

8-937-714-77-77.

 Творчество ещё звучит тот вальс во мне,
Как облако в голубизне

ПродаМ кур породи-
стых (кохинхин, голубых, 
чёрных). Петухов - ор-
пингтон, палевый мехе-
лен. 

Тел.: 8-927-069-18-49.

ПродаЮ  большой благо -
устроенный 2-этажный ДОМ в 
районе новостроек. Есть гараж 
на 2 машины, хозпостройки, коло-
дец, водопровод, плодоносящий 
сад, малина, клубника, виноград. 
Подъезд асфальтирован. Рядом 
Бузулук. 

Все вопросы по тел. 8-927-250-
83-46, после 17 часов.

ПродаЮ 
б/у ЗаПЧаСтИ 

на камаЗ. 
тел. 8-937-710-43-09.

ПродаМ кроЛИ-
ков разных пород 

и возраста. тел.: 
8-927-069-18-49.

ПродаЮ экструдирован-
ный КОРМ для всех видов 
животных и птиц. Доставка по 
городу - бесплатно. Тел.: 8-937-
722-52-30, Ольга Сергеевна.

дорогую, всеми нами любимую викто-
рию владимировну ЖогИНу с юбилеем!
В семье твоей пусть будут мир и счастье,
Душа пусть будет вечно молода,
Пусть твой порог обходят все ненастья,
А сердце грусти пусть не знает никогда.
Крепкого тебе здоровья и успехов во всём!

С любовью, МаМа, ПаПа, брат 
НИкоЛаЙ с семьёй.

дочь, сестру, тётю татьяну Николаевну ХарИтоНову с юби-
лейным днём рождения!
Юбилей - такая дата! Неужели шестьдесят?!
Молода для нас всегда ты,
Годы мимо пусть летят.
С днём рождения поздравления
Принимай от всей семьи,
Нервов крепче и терпения,
И до сотни лет живи!

ПаПа, МаМа, семья каЗИНЫХ.

11 февраля исполняется 40 дней, как не стало с 
нами нашей дорогой, любимой Наталии андреевны 
БаБИЧевоЙ. Все, кто знал её, вспомните и помя-
ните добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
МуЖ, детИ, вНукИ и все родНЫе.

Администрация Бочаровского сельского поселения Новоаннинского муниципаль-
ного района Волгоградской области извещает о проведении по инициативе участника 
общей долевой собственности Трубихова Юрия Фёдоровича собрания участников об-
щей долевой собственности на земельный участок сельскохозяйственного назначения 
с кадастровым номером 34:19:000000:687, расположенный на территории Бочаровского 
сельского поселения Новоаннинского района Волгоградской области, на полях № 37, 
38, 42, 43, 49 - 53, 70, 72 - 74, 76 - 80, 87, с повесткой дня:

1. Об условиях договора аренды земельного участка, находящегося в долевой 
собственности.

Собрание состоится 22 марта 2020 г., в 12 часов 00 минут, по адресу: Волгоградская 
область, Новоаннинский район, хутор Гуляевский, улица Центральная, дом 25, здание 
клуба. Участникам необходимо иметь при себе документ, удостоверяющий личность и 
документы, удостоверяющие право на земельную долю, а представителям, кроме того, 
документы, подтверждающие полномочия этих лиц. Дополнительная информация по 
тел.: 8-904-753-35-22.

Администрация Бочаровского сельского поселения Новоаннинского муниципаль-
ного района Волгоградской области извещает о проведении по инициативе участника 
общей долевой собственности Трубихова Юрия Фёдоровича собрания участников об-
щей долевой собственности на земельный участок сельскохозяйственного назначения 
с кадастровым номером 34:19:110007:15, расположенный на территории Бочаровского 
сельского поселения Новоаннинского района Волгоградской области, на полях № 54, 
57, с повесткой дня:

1. Об условиях договора аренды земельного участка, находящегося в долевой 
собственности.

Собрание состоится 22 марта 2020 г., в 10 часов 30 минут, по адресу: Волгоградская 
область, Новоаннинский район, хутор Гуляевский, улица Центральная, дом 25, здание 
клуба. Участникам необходимо иметь при себе документ, удостоверяющий личность и 
документы, удостоверяющие право на земельную долю, а представителям, кроме того, 
документы, подтверждающие полномочия этих лиц. Дополнительная информация по 
тел.: 8-904-753-35-22.

12 февраля исполнится 20 лет, как не стало с 
нами нашего дорогого мужа, папы, дедушки и пра-
дедушки валентина Филатьевича ЗвоНарЁва. 
Все, кто знал его, вспомните и помяните добрым 
словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
ЖеНа, детИ, вНукИ, ПравНукИ.

ремонт холодильников.
Быстро, качественно, недо-
рого. Пенсионерам - скидки.

8-977-815-17-24 (артём),
8-904-777-96-47 (евгений).

10-дневных двух БЫЧКОВ и ТЁЛОЧ-
КУ. Тел.: 8-937-704-77-42.

* * *
10-дневную ТЁЛОЧКУ. Тел.: 8-937-
562-50-38.

13 февраля (в четверг), с 9 до 18 часов, 
в дк «Победа» (ул. Ленина, 66)

КирОВСКаß ОБуВнаß фаБриКа (г. Киров)
принимает демисезонную и зимнюю обувь 

на реставрацию в фабричных условиях. 
Полная замена низа обуви (перетяжка, за-

мена союзки, задинки, передней и задней части, 
любые цвета натуральной кожи, лака, замши, ну-
бука). Смена подошвы (большой выбор). Измене-
ние фасона (носочной части, высоты, ширины 
подошвы, каблука, увеличение/уменьшение 

размера). Срок изготовления - 2 недели.
ÏриÃЛаШаеМ!

Прошел отчетный кон-
церт хореографического от-
деления детской школы ис-
кусств, очень важный для 
преподавателей и учеников. 
Его проводят каждый год, и 
всякий раз выступления удив-
ляют зрителей. 

На главную сцену района вы-
ходили танцевальные ансамбли  
«Иллюзия» (руководитель Н. В. 
Мордвинцева), «Терпсихора» (Л. 
В. Григорьева), «Калейдоскоп» 
(О. В. Оськина). Ученики и препо-
даватели создали незабываемую 
атмосферу, используя разные 
стили. Аплодисменты зрителей 
радовали артистов, 
стимулируя жела-
ние достигать боль-
ших успехов в твор-
честве. 

В программе 
принимали участие 
ученики младших, 
средних и старших 
групп, они много тре-
нировались, репети-
ровали и показали 
отличный результат 
упорного труда!

Я выпускница 
этой школы, потому не могла не 
прийти на отчётный концерт, так как 
знаю, какие чувства переполняют 
танцоров, когда сидящие в зале 
тебя от души поддерживают. Ста-
новится ясно, что твой труд дарит 
отличное настроение людям. 

Наблюдая за выступлениями 
ребят, вспоминала время, когда с 
ансамблем танцевала на сцене. 
Теперь это осталось в прошлом, 
которое бережно храню. С года-
ми учителя становятся для де-
тей не просто преподавателями 
танцев, а настоящей семьёй.  

Спасибо всем, кто принял 
участие в этом концерте. Сколько 
тепла и света осталось в душе!

екатерина куЗНеЦова,
студентка волгоградского 

государственного 
университета.

Фото алексея ХарЧеНко.

с юбилейным днем рождения 
уважаемую галину тарасовну 
ткаЧЁву!

Ваша судьба легендарна и 
удивительна. Вам присвоено 
звание Героя Социалистиче-
ского Труда - высшая степень 
отличия. Особо выдающей-
ся деятельностью в области 
сельского хозяйства Вы содей-
ствовали подъёму народного 
хозяйства, росту могущества 
и славы СССР. Сегодня Вы на 
заслуженном отдыхе, но не забыты нами Ваши заслуги перед 
Родиной. Будьте здоровы, живите долго, пусть радуют Вас 
близкие, пусть счастье освещает Ваш путь!

Президиум районного общественного Совета 
«Женщины россии», активисты движения.

уважаемые налогоплательщики!
Межрайонная  ИФНС России № 7 по Волгоградской области  напо-

минает, что срок представления декларации о доходах, полученных в 
2019 году, не позднее 30 апреля 2020 года.

17 и 18 февраля 2020 года во всех инспекциях Волгоградской обла-
сти пройдут дни открытых дверей для налогоплательщиков – физических 
лиц. В рамках данных мероприятий все желающие смогут больше узнать 
о декларационной кампании 2020 года, категориях граждан, обязанных 
декларировать свой доход, получении стандартных, социальных и иму-
щественных налоговых вычетов, а также получить практические реко-
мендации по заполнению декларации о доходах. 

Прием граждан будет осуществляться  в здании инспекции  по адре-
су: пер. Строительный, 18а, г. Новоаннинский. 

17 февраля 2020 года (понедельник), с 09.00 до 20.00;
18 февраля 2020 года (вторник), с 09.00 до 20.00.
Для получения более подробной информации можно позвонить по 

телефонам: 8 (84447) 3-50-29, 8 (84442) 4-29-56.

Администрация Новоаннинского 
муниципального района, районный 
Совет ветеранов извещают о без-
временной кончине ветерана Воору-
жённых сил РВ, полковника запаса

РЫЖЕНКО
Анатолия Ивановича

и выражают глубокие соболезнова-
ния родным и близким покойного.


